

# La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE  
**2020 - 2030**

*"Plongeant dans le futur, aussi loin que porte le regard, j'ai vu le monde et toutes ses merveilles"*

Alfred Lord Tennyson



## Message de Saint Germain

« Mes Bien-Aimés, Maintenez une vision haute de vous-même et du monde. En vous alignant chaque jour à ces visions glorieuses, vous facilitez grandement votre transition et celle de tous. Détournez-vous des apparences extérieures qui reflètent l'imperfection générée depuis la nuit des temps. Ces désordres appellent à être grandement transmutés. En cette transition tant attendue, votre rôle est unique et de grande valeur. Merci de rester centrés sur les Plans Divins qui se mettent en place et merci de nourrir sans relâche la conscience

d'UNITE sans laquelle la restauration de la Perfection ne peut s'établir durablement. Sachez également que l'imperfection que nous dénommons ainsi, est gérée en Haut Lieu à la Perfection. De ce fait, maintenez dans votre cœur que vous Êtes les acteurs précieux préparés depuis des centaines d'années et que grâce à vos engagements, nous sommes à un souffle des événements extraordinaires qui vont transformer le Monde à tout jamais. Nous avons besoin de vous autant que vous avez besoin de nous ! Je vous aime depuis toujours !

# NOUS SOMMES AU CŒUR DE LA PLUS GRANDE EXPÉRIENCE PLANÉTAIRE JAMAIS EXPÉRIMENTÉE

**IL EST TEMPS D'AIDER NOS FRÈRES ET SŒURS DE LA TERRE**

**par Dominique-Claire Germain**

*Novembre 2023*

Saint Germain nous a souvent répété : « *Le jour n'est pas loin, où le doute, la peur, la souffrance et l'égoïsme seront consumés sur la Terre. Vous êtes l'avant-garde qui doit amener en manifestation ces réalisations, et vous devez être l'accomplissement victorieux de la Loi. Vous avez montré beaucoup d'application, c'est vrai, mais il n'y a que quelques années que vous mesurez l'envergure de la tâche qu'il reste à accomplir. Ces quelques années ont permis à l'humanité de franchir de nouvelles octaves de conscience... Cette fois, la Lumière, l'Amour, la Sagesse et la Liberté triompheront pour toujours à la surface de la Terre.* »

En ces temps de grande bascule planétaire, les Hiérarchies Célestes et nos Présences JE SUIS œuvrent comme jamais pour extraire l'humanité de l'ignorance dévastatrice et lui permettre d'étendre la Divine Perfection en chacun et partout.

## **L'humain se transforme à la vitesse de la Lumière**

Depuis des décennies et comme jamais auparavant, les Grands Êtres de Lumière nous offrent une assistance jamais égalée. Cette assistance qui s'exprime de différentes façons favorise considérablement les intenses purifications ainsi que d'importantes prises de conscience sur notre Planète. Ces ouvertures d'esprit déclenchent d'extraordinaires changements quantiques qui accélèrent le processus d'Ascension de la Terre et de l'humanité.

Lors de chaque configuration céleste spécifique, telle que les éclipses qui se sont produites en octobre 2023, la conscience de l'humanité fait littéralement « des bonds en avant ». Des milliers

d'humains s'éveillent chaque jour, regardant la « réalité » par le prisme d'un nouvel éclairage. Cette nouvelle approche permet à beaucoup de considérer les événements sous un autre angle, comprenant que chacun détient d'une façon ou d'une autre une part de responsabilité dans la Guérison et la Transfiguration de l'Humanité. Les Présences JE SUIS se dévoilent considérablement, insufflant clairement et comme jamais les informations provenant de la Vérité Eclairée. Grâce à cela, l'humain se transforme et transforme peu à peu son regard sur le monde. De ce fait, malgré les apparences, tout va aller de plus en plus vite qu'il s'agisse de purification ou de Grand Eveil.

## **Le principe de Cause à Effet est peu à peu compris**

De plus en plus de personnes partout dans le monde prennent peu à peu conscience que la neutralité n'existe pas et que ce qui affecte l'Un affecte le Tout et réciproquement. Le principe de Cause à Effet est peu à peu découvert, compris puis intégré partout à la surface de la Terre. Cette Vérité permet à chacun de réaliser pleinement que chaque pensée, chaque émotion, chaque acte produit et produira son effet dans le monde mais également au cœur même de celui ou celle qui en est l'auteur. Cela signifie que dès lors que quelqu'un nuit à autrui, par le principe de la Loi Divine, il se nuit à lui-même. Il est fondamental de comprendre l'impact d'une telle Loi et d'autant plus lorsque nous observons les atrocités qui se perpétuent à la surface de la Planète.

Plus nous sommes nombreux à comprendre ce principe immuable, plus cela stimule véritablement le désir profond de vouloir changer, car nul ne

désire souffrir autant que ce qu'il peut faire souffrir. Agir en ayant pleinement conscience du puissant « effet boumerang » motive l'envie d'opérer de réels changements en soi. La révélation de cette profonde Vérité représente un facteur clef dans l'éveil de l'humanité.



### **Tous les artisans de Lumière jouent un rôle fondamental**

Tous les artisans de Lumière qui prennent conscience de l'importance cruciale d'une telle vérité, jouent un rôle fondamental dans le processus de guérison de la Planète. En effet, celui qui « sait » ne se perd plus dans des comportements inconsidérés, bien au contraire, il s'efforce à chaque instant de ne pas heurter ou blesser quiconque. Plus nous sommes nombreux à prendre soin de la fréquence que nous offrons au monde, plus vite nous mettons fin aux dysfonctionnements qui ont régi et qui régissent encore la communication et les liens entre chacun.

Avant notre incarnation, chacun de nous s'est engagé à ne plus nourrir les comportements ou les attitudes qui alimentent le chaos du monde et par conséquent notre propre chaos. Pour cela, il nous est demandé d'être particulièrement vigilants à chacun de nos souffles !

### **Nous nous sommes incarnés pour aider nos frères et sœurs de la Terre**

A l'heure actuelle, alors que nous absorbons les NOUVELLES fréquences chargées du concept

d'Unité, chacun a le privilège d'aider de façon unique et très efficace ses proches et l'Humanité. C'est une des raisons pour laquelle chacun de nous s'est incarné. Les Êtres de Lumière nous rappellent qu'ils ont besoin d'une armée de Lumière pour manifester les Plans Divins. Cependant nous avons également drastiquement besoin d'eux. Tout engagement favorise considérablement l'éveil de conscience partout à la surface de la Terre. Pour ce faire, Saint Germain nous demande d'invoquer régulièrement la Présence JE SUIS de chaque homme, femme, millennial et enfant. Lors de ces invocations de multiples grâces ruisselleront au cœur de toute l'humanité. Même si celles-ci ne sont pas toujours évidentes, elles sont bien réelles et désamorcent bien des drames, des chaos et des souffrances.

### **Nous sommes de puissants intercesseurs**

Parce qu'une grande partie de l'humanité est depuis longtemps « coupée » de la Présence JE SUIS et de la Vérité Eclairée, il appartient donc aux Artisans de Lumière d'œuvrer pour nos frères et sœurs en invoquant leur Présence JE SUIS afin que celle-ci reprenne les commandes et les guide dans leur processus d'éveil.

Des millions de personnes encore prisonnières de leur ignorance ont besoin de nous. Bien sûr il nous appartient également de soutenir celles qui s'éveillent et qui choisissent d'avancer par elles-mêmes vers la Lumière. Cependant l'URGENCE concerne les « endormis » et les « récalcitrants », ceux qui ont oublié la Divine Vérité depuis trop longtemps et qui ignorent totalement que nous sommes tous Uns, interconnectés, inter-reliés et interdépendants. Enlisés depuis des éons dans le mensonge et l'illusion, ils se comportent en « guerriers » ou en « victimes » car ils restent persuadés que grâce à ces modèles-là ils trouveront et maintiendront leur place dans ce monde.

Ils sont piégés dans un processus réactionnel qui nuit à tous. Notre rôle consiste à mettre tout en œuvre pour les aider à s'extraire de cette fausse réalité et de mettre fin à ces comportements pernicieux. Ce sont précisément ces personnes qui ont besoin de notre aide. En œuvrant ainsi, nous marquerons une réelle différence dans ce monde.

### **Œuvrer EGALEMENT pour nos enfants et tous les enfants de la Terre**

Les jeunes, les adolescents et les enfants ont toujours traversé des phases de grand doute,

de rébellion et de confusion. Plus que jamais, ils éprouvent un profond sentiment d'égaré. Accablés d'angoisse ou de violence, ils souffrent, ils se perdent et par ricochet leurs parents souffrent également !

Et si toutefois nos enfants sont épargnés, c'est alors que nous nous sentons concernés par les dérives d'un neveu, par la douleur d'une nièce ou par l'agonie de l'enfant d'un proche.

Il est essentiel d'agir pour les aider à se réaligner à un axe d'espérance et de sérénité. Pour cela, il est fondamental d'invoquer leur Présence JE SUIS et de maintenir le Concept Immaculé de leur Perfection.

Souvenez-vous, ces Millennials sont particuliers car en leur ADN vibrent des connaissances et des aptitudes différentes de ce que nous connaissons. Provenant des Temples Célestes où ils ont été spécifiquement préparés pour cette incarnation, il n'en demeure pas moins que la vie reste très complexe pour beaucoup d'entre eux.

Il est fondamental d'invoquer chaque jour leur Présence JE SUIS et de solliciter les Grands Êtres de Lumière afin de démultiplier la puissance de nos demandes. *(Vous trouverez à la fin du texte un modèle d'invocation pour les enfants !)*

### **Nous sommes au cœur de la plus grande expérience Planétaire jamais expérimentée**

Nous vivons une « Bascule des Âges » telle que l'Humanité ne l'a jamais expérimentée. L'Humanité est en train de s'extraire de milliers et de milliers d'années d'aveuglement et d'obscurantisme. Elle vit un accouchement majeur après avoir végété des éons dans la douleur, la limitation, la médiocrité, la peur, l'horreur et l'insoutenable.

Parce que tout a été mis en place dans les Royaumes de Lumière pour « secourir et guérir » la Terre, des millions d'âmes se sont incarnées afin de participer à son sauvetage tant attendu.

Nous sommes tous en train de nous éveiller et d'une façon ou d'une autre, nous sommes tous en pèlerinage, en quête de connaissances, de vérités afin de vivre autrement, de ressentir autrement, de penser autrement et de **créer** autrement ! **Le temps de nous épanouir et de prospérer est enfin venu !** Car nous avons été conçus pour prospérer infiniment au cœur des splendeurs de la Divine Création!

Oui, nous avons été programmés il y a des éons afin de parcourir le Cosmos et d'en découvrir les multiples et fascinants aspects. Nous sommes venus sur Terre pour apprendre et pour polir la stupéfiante pépite divine que nous sommes et ainsi aider nos frères et sœurs à faire de même. Cet apprentissage devrait être auréolé de joie, de bonheur, d'enthousiasme et de Gloire ! Le moment est venu de vivre pleinement, le cœur ouvert et la conscience élargie.

Que toutes les Présences JE SUIS soutenues par Alpha et Oméga, Hélios et Vesta, Saint Germain, Marie, Lord Lanto, Sanat Kumara et nos Bien-Aimés Amis de la Hiérarchie Céleste se tiennent tout près de nos cœurs et de nos mains pour que nos mots, nos sentiments et nos actes soient les plus inspirés et les plus purs possibles.

Cet article est protégé par le droit d'auteur, mais vous avez ma permission de le partager sur n'importe quel support tant qu'il est proposé GRATUITEMENT, qu'il n'est pas modifié

### **Comme le rappelle sans cesse Saint Germain :**

*« La Liberté ne peut se concevoir, se vivre et s'exprimer sans la compréhension et la reconnexion profonde et sincère à votre Présence JE SUIS. Alors, animés par la Puissance d'Amour de votre Présence, vous possédez la Liberté de penser, la Liberté de ressentir, la Liberté d'agir ! Ainsi, par le pouvoir du verbe, des émotions et des actes, il vous est attribué la Liberté de Co-crée votre réalité **ainsi que la réalité collective**. La Liberté, mes Bien-Aimés, est un des dons les plus glorieux. La Liberté, quand vous en faites bon usage, permet à l'âme purifiée de redevenir humble et permet à l'Esprit de s'expanser dans la Grandeur jusqu'à ce que tous, vous soyez LIBRES.*

*Ainsi, merci de bien étudier et de mettre en application les Lois de la Radiation et de la Magnétisation car elles sont le fondement de la Co-création. Merci également de Libérer de votre cœur, par le principe de la « Radiation », tout ce qui peut être une Bénédiction pour vous **et pour les autres**. Quand l'Équilibre est rétabli entre ces deux Principes Divins et que vous œuvrez en conscience avec votre Victorieuse Divinité Intérieure, alors vous avez accès à la Divine Liberté !*

*Et souvenez-vous, dès lors que vous œuvrez pour la Liberté en Harmonie avec votre Présence JE SUIS, là, JE SUIS ».*

# Invocation pour nos enfants



Du plus profond de mon cœur, j'invoque ma Bien-Aimée Présence JE SUIS. Ensemble, nous invoquons la Présence JE SUIS de ..... ! Nous invoquons également la Présence de l'Archange Michaël et de Lady Foi ainsi que la Présence du Maître Saint Germain et de Lady Portia. Nous invoquons l'assistance de notre tant Aimée Marie. Nous invoquons également la Présence de tous les anges œuvrant avec la Flamme Violette, la Flamme d'Amour qui Transfigure et la Flamme du Divin Discernement. Par le pouvoir illimité de l'Amour Pur, nous demandons à ce que ..... soit enveloppé(e) de toute la Grande Lumière provenant des Soleils au-delà des Soleils.

Puisse cette Lumière Divine le ou la protéger, l'éclairer, transmuter et révéler ce qui doit l'être pour l'heure. Puisse sa conscience humaine s'ouvrir à la Vérité Eclairée afin qu'il ou elle puisse franchir une étape supérieure dans son processus d'évolution. Merci de l'inspirer afin qu'il ou elle avec Intelligence Divine, Clarté et Détermination coopère avec sa Présence JE SUIS et ainsi accomplisse merveilleusement sa Divine Mission! Que les Êtres de Lumière l'enveloppent de la souveraineté des Flammes Sacrées et que celles-ci orchestrent en ..... une magnifique prise de conscience qui le ou la transforme et transforme lumineusement sa vie.

Ô Bien-Aimée Présence Divine de ....., je vous remercie de le ou la chérir avec tant d'Amour et de l'éclairer efficacement sur son chemin de vie. Ô Puissante Présence Je Suis de ....., de tout mon cœur, je vous demande de l'aider à découvrir la Puissance Divine qui pulse en lui ou elle et à découvrir l'Être majestueux et divin qu'il ou elle est.

Merci de l'aider et de le ou la guider dans ses choix quels que soient les domaines. Par le puissant pouvoir de la Flamme Violette, merci de transmuter ses souffrances, son ignorance, ses doutes, ses peines, ses frustrations, ses colères, ses peurs et ses blessures. Merci de l'aider afin qu'il ou elle se voit et voit avec les yeux de l'Amour pur et déploie sa divine grandeur. Qu'il ou elle accepte les joies et les bonheurs que la vie peut et veut lui offrir.

Merci de l'aider à s'épanouir rapidement en intégrant toutes les Vertus Divines. Que par la puissance de sa Présence JE SUIS, il ou elle exprime aisément cet Être Merveilleux, heureux, serein, qu'il ou elle est. Je reconnais l'immense privilège et la bénédiction que cela représente pour notre famille et pour tous.

Merci de l'aider à reconnaître avec facilité et certitude les signes, les événements, les synchronicités que vous lui envoyez si abondamment pour qu'il ou elle accomplisse sa Mission Divine avec une conviction sans faille.

Merci d'intercéder auprès de ses guides qui l'accompagnent ! Que la Sagesse et la joie éclairent sa route et que les puissances des Douze Flammes Sacrées embrasent sa Triple Flamme Immortelle, ici et maintenant !

Merci ma Présence JE SUIS et merci chère Présence Je Suis de ..... Je vous rends grâce infiniment. C'est parfaitement accompli par le pouvoir et l'Amour de nos Présences JE SUIS unifiées pour l'Eternité. JE SUIS ma Présence JE SUIS que j'aime infiniment !

# Les Initiatives



**Stage résidentiel  
sur la Magnifique Côte Bleue**

**« GUERIR  
L'ENFANT  
INTERIEUR »**

**Du samedi 22 au 29/06 2024**

**S'extraire des constructions erronées et limitantes  
et renforcer considérablement  
son Pouvoir CREATEUR**

Ce stage profond s'adresse à tous et toutes. Il permet également aux thérapeutes de bénéficier d'un puissant outil de transformation.

L'enfant se construit pendant ses 7 premières années. Son environnement le façonne considérablement et l'enfant se fonde peu à peu dans la vibration dans laquelle il grandit. Dans un premier temps l'enfant est spontané, insouciant, heureux, généreux et débordant d'énergie. Puis au fil des années, écrasé par les interdits, les frustrations et les incompréhensions multiples, brimé par les nombreuses injonctions, l'enfant s'adapte, perd sa magie et son insouciance. Inconsciemment il se conditionne, connaît les premières frustrations et un sentiment d'impuissance. Il va se sentir limité. C'est alors qu'il met en place un système de croyances qui va profondément orienter son parcours de vie !

Afin de « guérir » cette douloureuse empreinte et reconstruire une réalité bien différente, pendant cette semaine nous allons transmuter et réparer les vibrations qui continuent à impacter le quotidien de l'adulte. Nous allons reconstruire le passé pour que nos vies soient plus douces et pour que nous retrouvions notre merveilleux « pouvoir » de Co-création.

Ce travail subtil et très efficace comme les mémoires conscientes ou inconscientes et reprogramme une empreinte nouvelle, chargée d'Amour, d'Harmonie et de Joie. Ainsi vous vous libérez

**« Je n'attire pas ce que je veux, j'attire ce que JE SUIS,  
et ce que je ressens » Klein**

**950 € (tout compris)**

Places limitées me contacter 06 99 00 82 19

*Dominique-Claire Germain*

**PREMIER CONGRÈS INTERNATIONAL**

*Dominique-Claire Germain*

**Rencontre des Ambassadeurs de Lumière :  
Accélérer la manifestation  
du Nouveau Monde !**

**3 jours inoubliables près de LYON  
Du 19 au 22 septembre 2024**

**Œuvrer avec Les Lois Divines et les Présences JE SUIS de  
Chaque homme, femme, millennial et enfant de l'Humanité,  
pour que les Plans Divins s'accomplissent à la Perfection !**

Les Hiérarchies Célestes nous invitent à retisser des liens de Grande Lumière avec tous ceux et celles qui œuvrent dans le but de restaurer la Splendeur et la Joie sur Gaïa.

Saint Germain, nous rappelle qu'Il a besoin d'une « armée » de Lumière pour accomplir les Plans Divins orchestrés pour l'Humanité depuis la nuit des temps !

Ces rencontres sont des privilèges uniques et puissants pour toute Vie !  
Notre mission : nous UNIR, nous retrouver pour vivre des moments qui contribueront à la Victoire de l'Ascension pour tous.

La présence de brillants scientifiques offrira une dimension élargie !

**Réservations :  
ve.moussay@gmail.com  
06 06 47 72 42**

Voir le programme :  
[www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations](http://www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations)  
**Tarif en chambre double : 710€**  
(tout compris et repas végétariens)  
(d'autres possibilités de chambres sont proposées)

*Dominique-Claire Germain*

# L'Association

L'Association « **Vivre sa Légende** » est libre de toute appartenance.

« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir une vision plus Haute en ce qui concerne l'évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le concept que **tout est possible** et que nous sommes ici pour accomplir notre **Légende Personnelle**.

L'Homme est omnipotent, investi d'une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l'**Être merveilleux que nous sommes**. Afin que chacun d'entre nous puisse réveiller l'alchimiste enfoui au fond de nous, l'Association « **Vivre sa Légende** » propose un journal mensuel qui partage la Vision d'Artisans de Lumière et d'écrivains de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements planétaires.

Les articles choisis témoigneront également de l'extraordinaire processus de **transmutation** qui se met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.

L'Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des ateliers d'écriture s'articulant autour de la **Loi d'Attraction**.

*Que l'énergie des mots choisis permette à votre chemin d'être plus doux, plus serein et que votre  
Légende Personnelle se réalise...  
A très bientôt !*

L'équipe de Vivre sa Légende

## Coupon d'adhésion

n° 201 • DÉCEMBRE 2023

Nom : ..... Prénom : .....  
Adresse : .....  
Tél : ..... / .....  
Email : .....  
Date : ..... / ..... / .....

**Adhésion association : 20 €**

**Coupon à retourner à l'adresse suivante :**

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.  
Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19  
Email : [contact@dominique-claire-germain.com](mailto:contact@dominique-claire-germain.com)

*Merci de faire  
passer ce journal !*

*Préservez la nature  
Recyclez !*

